

# CUWITAN

## Berikan Rasa Aman, Polsek Panawangan Polres Ciamis Pam Ibadah Natal di Gereja Katolik Santo Simon

Ciamis - [CIAMIS.CUWITAN.COM](http://CIAMIS.CUWITAN.COM)

Dec 25, 2024 - 16:30



CIAMIS ~ Personel Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengamanan kegiatan perayaan Natal Tahun 2024 umat Katolik/Kristiani/Nasrani di Kabupaten Ciamis. Pengamanan ini dilaksanakan di seluruh Gereja di wilayah Kabupaten Ciamis Jawa Barat.

Para personel satuan fungsi dan Polsek jajaran bersiaga mengamankan kegiatan perayaan Natal Tahun 2024 di seluruh Gereja di Kabupaten Ciamis. Salah satunya pengamanan di Gereja Katolik Santo Simon yang berada di Dusun Susuru Rt. 05 Rw. 06, Desa Kertajaya, Kecamatan Panawangan, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (25/12/2024).

Pengamanan ini dibawah pimpinan Kapolsek Panawangan Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Hendra Widiyanto, SE., M.Si., dan melibatkan puluhan gabungan personel TNI-Polri serta instansi terkait. Meliputi personel Polres Ciamis, Polsek Panawangan, Kodim 0613 Ciamis, Koramil Panawangan, Satpol PP Ciamis dan Kesbang Pol Kabupaten Ciamis.

Para personel gabungan TNI-Polri dan Instansi Pemerintah serta Elemen Masyarakat ini hadir untuk memastikan keamanan dan ketertiban serta kenyamanan para warga yang melaksanakan ibadah dan merayakan Natal Tahun 2024 di wilayah Kecamatan Panawangan. Mereka bersiaga disekitar Gereja, dengan sebelumnya melakukan sterilisasi untuk kenyamanan semua pihak terutama para jemaat Gereja Katolik Santo Simon.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Panawangan Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Hendra Widiyanto, SE., M.Si., mengatakan, pengamanan ini bagian dari pada wujud nyata Sinergitas dan Soliditas TNI-Polri dalam memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat. Terutama memberikan kenyamanan warga menjalankan ibadah kepada Tuhan Yang Maha Esa. Khususnya para jemaat Gereja Katolik Santo Simon di momen Hari Natal Tahun 2024.

"Ini wujud nyata Polri dalam memberikan kenyamanan warga masyarakat dalam menjalankan ibadah perayaan Natal Tahun 2024. Semoga kegiatan ini menjadikan Polri semakin solid dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dari sisi kenyamanan dan keamanan," ucap Iptu Hendra Widiyanto.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.